

川中だより



川崎町立川崎中学校
学校だより 第10号
令和5年11月27日(月)
文責：教頭 都澤

大盛況 川中祭

10月28日(土)、川中祭・合唱コンクールが開催されました。この日に向けて、生徒たちは実行委員会を中心に一生懸命に準備を重ねてきました。趣向を凝らしたオープニングで開幕。モザイクアートや英語暗唱、吹奏楽部の発表がありました。合唱コンクールでは、どの学級も素晴らしいハーモニーを響かせました。最優秀賞に輝いた3年1組には、審査員の高橋文子先生より「これまで聴いた中で一番美しい『あなたへ』だった」と講評をいただきました。お昼は保護者の皆様が作ってくださったおいしい食事でホッとひと息。午後は、1学年は「ダンス」、2学年は「シンデレラ」、3学年は「美女と野獣」を発表しました。息の合ったステップや台詞の掛け合い、様々な工夫を重ねた背景や小道具に、観客がどんどん引き込まれました。有志発表では、ダンスやコント等で皆を楽しませてくれました。来場者から「とても楽しかった」「あんなに上手いとは驚いた」など嬉しい感想をいただきました。実行委員長長の谷末あおいさんの挨拶にもあったとおり、保護者の皆様と地域の皆様の多大な御協力があって、生徒一人一人が伸び伸びと個性を発揮し川中祭を盛況の内に終えることができました。本当にありがとうございました。



生徒会引継式

11月6日(月)、生徒会引継式を行いました。2年生・1年生の生徒会役員と専門委員長、学級委員が認証されました。前生徒会長の小石川真翔さんから、生徒会活動の振り返りや1・2年生への激励の言葉があり、新生徒会長の菅原侑奈さんは「清掃に力を入れ、よりきれいな学校にしたい」と抱負を述べました。これまで後輩のお手本としてリードしてくれた3年生の皆さん、お疲れさまでした。これからは2年生が中心となって川中を引っ張っていきます。活躍が楽しみです！



進路学習

11月2日(木)に大河原商業高等学校ビジネスマナー講座、11月7日(火)から8日(水)に、1学年高校訪問、2学年職場体験、3学年進路説明会が行われました。それぞれ、自分の進路を考える上で大切な学びの機会となりました。特に、2学年は町内の事業所の御協力をいただいて実際に仕事を体験しました。「笑顔でいることを頑張った」「思っていたより大変だった」「職場の皆さんが楽しそうに働いていた」等、体験から学んだ率直な思いを事業所へのお礼状に書いていました。貴重な体験をこれからの生活に生かして、自分の進路を切り開いてほしいと思います。御家庭でもぜひ話題にしてみてください。

